



4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/001273-01

Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por los Procuradores D. José Ignacio Martín Benito y D. Fernando Pablos Romo, relativa a cuestiones relacionadas con la restauración de la Iglesia de San Martín de Salamanca.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 6 de noviembre de 2015, ha admitido a trámite las preguntas para respuesta escrita PE/000981 a PE/001278.

Con esta misma fecha se remiten a la Junta de Castilla y León.

De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial de las Cortes de Castilla y León.

En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 6 de noviembre de 2015.

EL SECRETARIO DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN,
Fdo.: Óscar Reguera Acevedo

LA PRESIDENTA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN,
Fdo.: Silvia Clemente Muncio

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

José Ignacio Martín Benito y Fernando Pablos Romo, Procuradores pertenecientes al GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo establecido en los artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

ANTECEDENTES

Los presupuestos de la Junta de Castilla y León para 2015 contemplaban con cargo al proyecto 2006002659 de la Consejería de Fomento y Medio Ambiente la restauración de la iglesia de San Martín de Salamanca, con un coste total de 581.982. De estos se preveía una inversión de 53.248 para 2015 y 498.801 para 2016 (Tomo 13, pág. 86 del Proyecto de Presupuestos). Así mismo, la Consejería de Cultura y Turismo contemplaba una inversión de 100.000 euros en 2015 con cargo al proyecto 2014000931 para la "Iglesia de San Martín en Salamanca. FEDER" (Tomo 13, pág. 284).

En virtud de ello se pregunta:

. ¿Qué actuaciones se llevaron a cabo con cargo al proyecto 2006002659 de la Consejería de Fomento y Medio Ambiente: Restauración de la iglesia de San Martín de Salamanca? ¿A cuánto ascendió el gasto en la inversión en 2015 en esta iglesia



conforme a la partida mencionada en la sección de la Consejería de Fomento y Medio Ambiente? ¿Por qué no se ha contemplado partida presupuestaria para este concepto en los presupuestos de 2016, tal como se preveía en el proyecto de presupuestos de 2015?

. ¿Qué actuaciones se llevaron a cabo con cargo al proyecto 2014000931 de la Consejería de Cultura y Turismo la "Iglesia de San Martín en Salamanca. FEDER" (Tomo 13, pág. 284)? ¿A cuánto ha ascendido el gasto en la inversión por parte de la Consejería de Cultura y Turismo en 2015 en esta iglesia?

Valladolid, 4 de noviembre de 2015.

LOS PROCURADORES,
Fdo.: José Ignacio Martín Benito y
Fernando Pablos Romo